
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data lunedì 5 maggio 2025, alle ore 10:45 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Ottava Commissione ‐ Seduta del 05‐05‐ 2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli
Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e Legalità..
Presiede la seduta Consigliere PASSALACQUA Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓ ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Alle ore 10:45, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 10:45, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava Commissione Accesso agli Atti del 5 maggio 2025.

Appello.

Presidente Passalacqua presente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.
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Consigliere Cavasino presente.

Consigliere Di Pietra presente.

Consigliere Fernandez presente.

Consigliere Fici assente.

Consigliere Genna assente.

Consigliere Gerardi assente.

Consigliere Orlando presente.

I consiglieri sono in numero di 7 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10 e 45."

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"La parola al Presidente Passalacqua.

Grazie segretario.

Buongiorno a tutti.

Intanto approviamo i verbali delle sedute precedenti.

chi è d'accordo rimanga seduto, chi ha qualcosa da obiettare si alzi, nessuno si alza, approvati i verbali precedenti.

La scorsa seduta avevamo analizzato del carteggio che era arrivato da parte dei dirigenti, uno che riguardava le
determine di liquidazione per la festa dei bersaglieri e l'altro invece per le note dei beni dati incomodato alle
cooperative, alle associazioni che hanno fatto richiesto.

Chiedevo un'altra volta al consigliere Orlando che era al Send che richiedeva una maggiore completezza di
informazioni, perché a dire lo stesso ne mancavano alcune.

Possiamo riterare la richiesta, consigliere Orlando, se lei ha conoscenza di qualche bene immobile.

Non abbiamo fatto la richiesta, quindi la facciamo ora.

Ne prendiamo uno o due che lei di sicuro sa e possiamo metterle ad esempio e poi tutti gli altri.

lei ha guardato l'organizzazione? Guardatelo tutti, guardatelo tutti, ora noi facciamo.

Maurizio è bersagliero.

Invece Per quanto riguarda la manifestazione dei bersaglieri avevo pregato il consigliere Di Pietra di guardare
attentamente la determina Consigliere Di Pietro, una cosa le volevo chiedere, lei ha visto poco fa, l'altra volta gli ho
fatto vedere queste determine del contributo per la festa dei bersaglieri, lei mi diceva che probabilmente c'erano altri
contributi che ruotavano attorno alla manifestazione, dobbiamo fare richiesta quant'altro, cosa"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"avevamo deciso che poi abbiamo"

Prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

Pag.2/5



"rinviato ad oggi?

di nuovos Secretario può preparare un'audizione alla dottoressa Basilico per lunedì prossimo? Quando è il giorno 11?
Domenica?"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"E quindi lunedì? E lo so, lo capisco."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Per lunedì prossimo quando ne abbiamo? 12? Perfetto.

Convocazione per la dottoressa Basilicò e mi dai una carpetta e ci metti manifestazione milla questi fogli.

Questi fogli li mettiamo tutti insieme, una carpetta per questo plico."

Interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"Aspetta un minuto, fammi addettare questa cosa.

12 alle ore 10 e 30.

Alle 10? 10 e 30, sì.

Ci siamo, Marcello? Alimenti.

Le risorse.

le risorse stanziate per la manifestazione e per i 72 esi con la cumula nazionale del Poi facciamo la stessa la stessa
richiesta identica la facciamo alla dottoressa La Rocca, sì, esatto.

La Rocca, la Rocca.

Perchè fai molambito il decoro e mani alla Rocca, giusto? Tutti noi con il vocabolario.

C'è Cicca e Cenzo.

Convochiamo per lunedì prossimo i dirigenti La Rocca e Basilico per chiarimenti in merito alle somme impegnate a
corollario della manifestazione"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"del raduno 72° Versaglieri di Marsala."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Consigliere Orlando aveva chiesto di intervenire prima.

Grazie Rino, buongiorno colleghi.

Entrando nel merito di questa manifestazione che tra l'altro mi fa piacere vedere tutto quello che si sta mettendo in
atto, la pulizia, la sistemazione di via Calogisgo, collega Fernandez che almeno lei l'avrà detto una trentina di volte in
consiglio comunale.

Ora finalmente lo hanno fatto.

Mi fa piacere che stanno sistemando varie arterie con decor e quant'altro.
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L'unica cosa che vorrei capire, che penso che sia in capo al Comune e in parte all'organizzazione, ma un piano
antiterrorismo è stato redatto."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Un piano sanitario adeguato per la manifestazione è stato redatto, un piano della viabilità giusto è stato fatto, un
piano parcheggi è stato fatto, i collegamenti con gli autobus sono stati previsti, l'area di soste, considerato che si
aspettano 40.000 persone, sono state individuate e ancora di più.

L'altro giorno facevo notare al collega Rodriguez che l'area dove è previsto lo scarico per i camper ancora oggi non è
pulita.

Questa è una delle priorità che loro dovevano dare.

Capisco che ne stiamo parlando, ci fai fare Massimo? Davanti all'isola ecologica c'è un'area per lo scarico dei camper e
casomai domani mattina dico se queste cose sono state fatte capisco che dirlo qui tra di noi può sembrare...

è giusto che comunque facciamo, formuliamo queste richieste anche a microfono Presidente, poi domani un giorno
quando finirà la manifestazione poi ne parleremo.

Un'ultima cosa, una cosa"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"così sempre per...

ma la posso dire anche

fuori microfono Entrando nel merito dell'altra proposta che mi chiedeva lei Presidente.

In riscontro al protocollo 27.839 del 12.3.2025 di richiesta di accesso agli atti noi abbiamo chiesto agli uffici per quanto
riguarda l'affidamento di locali ad associazioni.

Parto dall'ultimo Locale assegnato che è il plesso scolastico Birgi‐Elimus di contrata Birgi‐Novi‐Santiodoro, non tanto
per a chi sono stati assegnati i locali, una è la parrocchia l'altra è l'Aspe, lo sappiamo, ma è giusto evidenziare
Presidente ed è giusto avere questa documentazione, è stata fatta proposta di delibera di giunta comunale numero 342
del 2 8 2024 di approvazione e elenco beni comunali da affidare alle associazioni o enti vari non aventi fine di lucro,
restituita in data 28‐2024 con nota protocollo numero 76‐237.

Successivamente c'è una proposta di giunta municipale numero 116 del 23‐3‐2025 restituita all'ufficio il giorno 11‐4‐
2025.

Perciò io le chiederei a questo punto di chiedere al dirigente Mezzapella e alla dottoressa Lauduca Al dirigente del
settore, sì, Pier Benedetto Mezzapella.

Rino, posso andare direttamente? Per conoscenza l'EQ dottoressa Diana Loduca.

copia dell'elenco dei beni comunali da affidare alle associazioni o enti vari non aventi fine di lucro La delibera di giunta
comunale numero 342, ci chiediamo."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Inoltre"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"si chiede di essere messi a conoscenza degli affidamenti non elencate il RINO, non inserite nell'elenco, in questo che ci
hanno mandato, protocollo"
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Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"numero"

Alle ore 11:25, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 11:25, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 11:25, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 11:25, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Cari colleghi, alle 11.24 chiudiamo la seduta.

La seduta termina alle 11:25.
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